

B3 Bewerbung Arnd Karcher

Tagesordnungspunkt: 3.2. Wahl Delegierte.r LDK (2 Personen)

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

aus beruflichen Gründen kann ich an der heutigen Mitgliederversammlung leider nicht persönlich teilnehmen und bewerbe mich deshalb auf diesem Wege.

Alter:

65

Geschlecht:

M

Wohnort:

Scheidegg

Mein Name ist Arnd Karcher, ich bin 65 Jahre alt und Mitglied im Kreisverband Lindau. Beruflich arbeite ich im Kundendienstmanagement eines Softwareunternehmens. Dort gehören strukturierte Kommunikation, das Abwägen unterschiedlicher Interessen sowie lösungsorientiertes Arbeiten zu meinem Alltag.

Politisch engagiere ich mich als Besitzer im Ortsverband Scheidegg und arbeite aktiv in unserer Wahlkampf-Taskforce mit. Aktuell kandidiere ich sowohl für den Kreisrat als auch für den Gemeinderat. Dabei ist mir wichtig, politische Inhalte verständlich zu vermitteln und tragfähige Lösungen gemeinsam zu entwickeln.

Darüber hinaus bin ich Großvater von drei Enkelkindern. Auch aus dieser persönlichen Perspektive engagiere ich mich politisch. Es geht mir darum, dass ihre Zukunft lebenswert bleibt und dass ökologische sowie demokratische Lebensgrundlagen erhalten, bewahrt und geschützt werden.

Hiermit bewerbe ich mich als Delegierter des Kreisverbands Lindau zur Landesmitgliederversammlung von Bündnis 90 / Die Grünen.

Die Landesebene ist für mich ein zentraler Ort politischer Weichenstellungen, programmatischer Debatten und strategischer Entscheidungen. Gerne möchte ich mich dort aktiv einbringen und die Positionen und Interessen unseres Kreisverbands verantwortungsvoll vertreten. Mir ist wichtig, nicht nur abzustimmen, sondern zuzuhören, mitzudenken und Impulse aus den Diskussionen wieder in den Kreisverband zurückzutragen.

Sollte ich nicht als Delegierter gewählt werden, stelle ich mich ebenfalls gerne als Stellvertreter zur Verfügung, um im Bedarfsfall einspringen zu können und kontinuierlich eingebunden zu bleiben.

Ich freue mich über euer Vertrauen und auf eine engagierte Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße
Arnd Karcher